
地域運営体の方々や実行委員会の方々がお見えになり、植

樹の準備をしたり、学校でも色々と準備をしたりして、昔ば

なし大学のＯ．先生をお迎えしました。昔話を研究するため

に、世界各国に渡航している先生のお話は、いつも楽しく、興味をもってうかがうことができ

ます。昔話だけではなく、世界情勢などもお話しくださることがあります。平和を常に望んで

おられ、人間的にも魅力があり、日本各地に大学の会員がたくさんいらっしゃることもうなず

けます。２６日の夜、前夜祭会場で、昔お世話になった先生も会員として参加されていました。

「えっ、先生も会員だったんですか？」という話をして盛り上がりました。その先生も、やは

りＯ．先生の人間的な魅力に惹きつけられ、会員を続けているそうです。前夜祭には約 300名、
実際の２５周年記念大会には 500 名以上の方々が全国からおいでになり、交流を深めたり学ん
だりしてお帰りになりました。

また、Ａ．さんも、久しぶりで子どもたちと会って嬉しかったそうです。昨年お子さんを産

んでママさんシンガーとなっても、魅力的な声と歌は健在でした。

さて、実際の植樹は、全校で歌う「あんべいいな～生保内小学校バージョン～」をＢＧＭに、

１年生はＮ．さん、２年生はＭ．さん、３年生はＡ．さん、４年生はＫ．さん、５年生はＨ．

さん、６年生はＳ．さんがＯ．夫

妻と行いました。お礼の言葉は、

６年生のＳ．さん、Ｔ．さん、Ｗ．

さんが行いました。

◇前列右がＯ．先生、隣が奥様

◇左端は、Ｏ．先生のことが大好きで、

ドイツから駆けつけた方です。

◇中ほどの女の子は４年生になるお孫

さんで、前夜祭では「赤ずきん」を

披露してくれました。
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《教育目標》 ～夢に向かって やさしく！ かしこく！ たくましく！～
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生保内公園のツツジが美しく咲き誇っています。２９日月曜日に、１・２年生が、雨で延び

延びになっていたクリーンアップ、そして４・６年のスキー場付近のクリーンアップを計画し

ていましたが、市内にクマの出没が相次いでいるため中止しました。別の機会をつくって実施

するかどうかを今検討しています。

また、３１日、６年生が修学旅行に出かけ、昨日無事に帰ってました。６年生のいない間５

年生が大変頑張りました。次号で修学旅行や学校を守った５年生の頑張りの様子をお伝えしま

す。

今回は、記念植樹の様子と週末の課外活動の予定をお知らせします。



植樹した桜は、江戸彼

岸桜という種類で、樹齢

は２００年以上という長

寿の桜です。子どもたち

が大人になっても、見に

来てほしいと思います。

また、木が大きくなる頃

は、学校が建て替えられ

ているかもしれませんが、桜の木はずっと残ると思います。

先週の結果は、後日お知らせします。今週末も色々な大会

がありますのでお知らせします。応援どうぞよろしくお願い

します。

《生保内公園つつじ祭り》

出演 金管バンド部

日時 ６月４日（日） １３：００～

《第１１回東北ウエイト制ジュニア 実戦空手道選手権大会》

出場 ５年 Ｏ．さん、Ｏ．さん

日時 ６月４日（日） １０：００～（二人の試合は昼過ぎになりそうです）

会場 角館中学校 体育館

《第１８回全国小学生ＡＢＣバドミントン大会》

出場 ５年 Ｋ．さん ４年 Ｍ．さん

日時 ６月４日（日） ９：００～

会場 由利本荘市総合体育館（大内道の駅隣）


